

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis persembahkan kepada Allah SWT, atas segala rahmad dan ridho-Nya yang telah memberikan kesehatan serta hidayah kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Peningkatan Hasil Belajar Dan Aktivitas Belajar Siswa Pada Materi Sistem Regulasi Manusia Melalui Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Serbajadi Kabupaten Serdang Bedagai Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan dan motivasi kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si dan Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Nuraini Harahap, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih kepada bapak kepala sekolah SMA Negeri 1 Serbajadi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Yovanna T. Sihombing, S.Pd yang telah meluangkan waktunya dalam penelitian skripsi ini serta staf pegawai SMA Negeri 1 Serbajadi. Ucapan terima kasih kepada siswa-siswi kelas XI IPA SMA Negeri 1 Serbajadi.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada Ayahanda Hasbalah dan Ibunda Nuraini atas ridho, nasehat, kasih sayang, materil dan do`a dalam setiap langkah penulis. Kepada kakanda Asniar dan Hamizah beserta seluruh keluarga yang telah memberikan do`a dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terkhusus ucapan terima kasih

penulis ucapkan kepada Kakak Khairunnisah, S.HI, Abang Dedek Darmawan Tanjung, S.Pd, dan Abang Khairul Anam S.Pd yang telah memberikan motivasi, semangat, nasehat dan do`a kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih penulis kepada teman-teman tersayang Rika Yulianti, Try Fitriainingsih, Vina Iestari, Suci Fitriatini dan seluruh sahabat Biologi Dik A 2010 yang telah memberikan do`a, semangat dan dukungan dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dan inovatif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Juni 2014

Penulis

Ummi Kasum
NIM. 4103141085

THE
Character Building
UNIVERSITY